

Rückblick Heimatfest (8.-11.9.23):

Am Samstag umrahmte das Erste Orchester sowie der MVS die Eröffnung des Heimatfests musikalisch.



Viel Spaß beim Lesen!

Termine 2023:

31.10.: Church Night
9.11.: Gottesdienst-
umrahmung und
Volkstrauertag
25.11.: Herbstkonzert
14.12.: Jahresausklang
15.12.: Internes Vorspiel



26 AHC-ler sind am Sonntag beim Festumzug mitgelaufen.



Ida & Christian Kächler
zur Geburt von
Lio *24.07.2023



Abends spielte das Erste Orchester unter Leitung von Rolf Weinmann auf der Festbühne von 19 bis 20 Uhr zur Unterhaltung.

Danke an alle, die beim Heimatfest auf irgendeine Art und Weise für den AHC aktiv waren!

Willst Du 2024 (wieder) beim Kindertheaterstück mitmachen?

Cool - dann melde Dich einfach bei Jessi Ott (0174 7675371).

Sie wird nächstes Jahr Regie führen und bestimmt die richtige Rolle für Dich/ Deine Geschwister/Deine Freunde finden.

Achtung: Dieses Jahr gibt es eine Altersgrenze...

Auch Helfer (Kulissenbauer, Betreuer für Proben, Bastelhelfer,...) werden gesucht. Bitte melden!

Bildimpressionen vom LMT:



Jugendaktion - Scotland Yard:

Ihr kennt doch bestimmt alle das Spiel Scotland Yard?

Genau dieses Spiel haben wir am Samstag (16.09.2023) in der Realität in Stuttgart gespielt. Die Jugendleiter haben das ganze sehr gut vorbereitet, so dass wir bei der Jagt auf Mr X richtig viel Spaß hatten.

Als wir mit der Bahn in Stuttgart angekommen sind, haben wir uns in drei Teams aufgeteilt. Es gab ein Mr X Team und zwei Detektiv Teams. Das Mr X Team bekam 10 Minuten Vorsprung, um sich mit Bus und Bahn möglichst gut vor den Detektiv Teams zu verstecken. In dieser Zeit haben sich die zwei Detektiv- Teams ihre Namen überlegt. Das eine Team nannte sich Sherlock Stomes (wegen Stuttgart) und das andere SOKO MMEF (wegen den Anfangsbuchstaben ihrer Namen).

Nach ungefähr 1,5 Stunden spannender Jagt auf Mr X, haben wir gemeinsam zum Abschluss noch ein leckeres Eis gegessen.

Dass wir am Ende die Bahn zurück verpasst haben, war nicht weiter schlimm, denn so konnten wir das Eis in Ruhe genießen.

Wir freuen und schon auf die nächste Jugendaktion mit dem AHC und sagen vielen Dank für den schönen Tag.

geschrieben von Niko (12) und Luka (9) Ruckstädter

NEUJAHRSEMPFANG:

WIR HABEN UNS FÜR DEN NEUJAHRSEMPFANG DER STADT FILDERSTADT AM 14.01.2024 VON 12:30 UHR BIS 14 UHR IN DER FILHARMONIE FILDERSTADT BEWORBEN.

DADURCH WOLLEN WIR DER BEVÖLKERUNG EINBLICKE IN UNSER MUSIKALISCHES UND AUSSERMUSIKALISCHES ENGAGEMENT GEBEN UND VIELLEICHT DAS EIN ODER ANDERE MITGLIED, DEN EIN ODER ANDEREN FAN BZW. FÖRDERER GEWINNEN.



Church Night:

Das Erste Orchester nimmt auch dieses Jahr bei der Church Night am Reformationstag ab 18 Uhr in der Martinskirche Sielmingen teil.

Herzliche Einladung!

Einladung:

Hallo AHC-Jugend,

am Montag, den 30. Oktober (Ferien) machen wir eine **FACKELWANDERUNG**

mit anschließendem Stockbrot essen. Dafür treffen wir uns um 17.30 Uhr am Parkplatz der Kleintierzuchtanlage in Sielmingen. Mit gestärktem Magen endet die Jugendaktion gegen 20 Uhr am Parkplatz. Bitte denkt an wetterfeste und warme Kleidung.

Wir freuen uns über eure Anmeldung bis spätestens 25.10. per Mail an jugendleiter@ahc-sielmingen.de

Bis dann!
Nicole und Jana

Wir wünschen denen unter unseren Mitgliedern, die aktuell erkrankt sind, dass es schnell bergauf mit Euch geht!!

Der AHC lässt Euch nicht im Stich, wir sind für Euch da!

Impressionen vom Herbstvortrag:



Alle Aktiven beim Herbstvortrag am 12.10.2023

Wir haben uns gefreut, dass auch die ehemaligen Klangstraßen-Kinder unter Leitung von Sandra Rieck beim Vorspiel ihr Können gezeigt haben.



KOMÜKA - Talent- abend:

Am 21.10. veranstaltet KAMÜKA Talente e.V. um 19:30 Uhr im Münchinger Widdumhof einen Talentwettbewerb.

Der Abend beginnt mit einer Tanzdarbietung, es folgen „Zauberkunst der nächsten Generation“, Pole Dance Artistik, Lieder zum Träumen, Kunstradfahren, Jonglage mit Gefühl, Mentalmagie - die Macht der Gedanken, Partnerakrobatik und „Der Rock `n Roll Diktator“ - schwäbisch und international.

Wir sind superstolz, dass unsere Nicole dabei sein darf und dem Publikum die „Welt des Akkordeons“ präsentiert!

ÜBEMEISTER 2023:



DEN 1. PLATZ ERSPIELTE SICH NOAH BRUNNER, AUF DEN 2. PLATZ KAM MIRABEL BAYHA UND AUF PLATZ 3 SIMON WOLTER.

GLÜCKWÜNSCHE!

Landesmusiktag 2023:



Nicole Alber konnte sich mit einer grandiosen Leistung in Altersgruppe 6 (Jahrgang bis 2006), Solo konzertant den Titel „Landesmeisterin“ erspielen. Sie erhielt die Note „hervorragend“ und Tageshöchstpunktzahl (49 von 50 Punkten).

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH ZU DIESER MEGA LEISTUNG, NICOLE!



Tim Xiao Yang startete gleich zweimal in AG2 (Jahrgang 2013 bis 2014), Solo. Kategorie „Standardbass“: Hier konnte er ein „hervorragend“ und Platz eins mit traumhaften 48,5 Punkten erreichen. In der Kategorie „konzertant“ erreichte er ebenfalls ein „hervorragend“ und wieder den ersten Platz.

TOLL GEMACHT, TIM!

Wir sind super stolz auf euch beide! Weiter so!

Musikfreizeit für die Jugend:

Unser Schülerorchester wird vom 4. - 5.11. auf eine Musikfreizeit in die Jugendherberge Bad Urach gehen. Dort wird gemeinsam geprobt. Natürlich gibt es auch Abwechslung mit Spielen, Fußball, Tischtennis oder einer kleinen Wanderung zur Burgruine Hohen Urach. Der AHC übernimmt die Hälfte des Teilnehmerbeitrags, wünscht den Kindern und Jugendlichen viel Spaß und eine gute Gemeinschaft! **Danke Nicole für die Organisation!**